
1. Herr Gräf bedankt sich zunächst für die zügige Umsetzung der Anregung aus dem letzten Be-
triebsausschuss bezüglich der Pflasterarbeiten in Merten. Außerdem werde der dortige Stra-
ßengraben wie angeregt derzeit vom Bauhof instand gesetzt. Er regt weiter an, die Asphaltfu-
gen im Bereich der Baustelle Merten zu prüfen, da diese alle aufgerissen seien.  
 
Hierzu ergänzt Herr W. Schmidt, wie solche Asphaltfugen ordnungsgemäß hergestellt werden 
können und verweist auf die Gewährleistung von fünf Jahren auf die entsprechenden Arbeiten. 


